

Gottesdienste

sonntags

6.30 Uhr Morgenhore
9.30 Uhr Konventamt
11.45 Uhr Mittagshore
17.45 Uhr Vesper
20.00 Uhr Komplet

werktags

6.30 Uhr Morgenhore
12.15 Uhr Mittagshore
17.45 Uhr Konventamt und Vesper
19.40 Uhr Komplet

samstags

6.30 Uhr Morgenhore
12.15 Uhr Mittagshore
17.30 Uhr Vorabendmesse
18.30 Uhr Vesper
19.40 Uhr Komplet

Beichtgelegenheit

mittwochs 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr
freitags 15.00 Uhr bis 17.00 Uhr
(in der Beichtkapelle der Abteikirche)
und nach persönlicher Vereinbarung!

Impuls

Ein Mensch

Ein Mensch,

blinzeln,
aber einsichtig;

zerknittert,
aber pfiffig;

verstört,
aber wissend;

zerbeult,
aber aufmerksam;

lächelnd,
mit gelassener Innerlichkeit.

(Br. Andreas Hentschel OSB)

A B T E I
K Ö N I G S
M Ü N S T E R
M E S C H E D E

Blickpunkt 2024 Februar

ABTEI KÖNIGSMÜNSTER

Klosterberg 11
59872 Meschede
0291.2995-0
www.koenigsmuenster.de
presse@koenigsmuenster.de

Den monatlichen Blickpunkt können Sie auch digital als **Newsletter** beziehen. Auf unserer Website können Sie sich dafür ganz einfach anmelden.



Rückblick Januar

Vom 1. bis zum 6. Januar fanden unsere traditionellen Konventsexerzizien statt, die mit der Gelübdeerneuerung am Epiphaniestag endeten.

Am 4. Januar hat Valentin Schönig, Auszubildender in der Abteischmiede, mit sehr gutem Erfolg seine Gesellenprüfung bestanden. Er wurde nicht nur Kammersieger der Handwerkskammer Südwestfalen, sondern sicherte sich auch im Bundesentscheid den dritten Platz. Am 19. Januar wurde er in einer Feierstunde im Berufsbildungszentrum geehrt.

Die Sternsinger der Gemeinde Maria Himmelfahrt besuchten uns am 6. Januar und sprachen uns den Segen für das neue Jahr zu.

Am 14. Januar feierte P. Maurus seine Silberprofess und konnte auf 25 Jahre Ordensleben zurückblicken. Die Festliturgie bereicherten mosambikanische Schwestern aus dem Bergkloster Bestwig und Brüder der Abtei Mvimwa in Tansania mit Gesängen aus ihren Ländern.

Br. Mathias, P. Urbanus und Br. Wolfgang aus der Abtei Mvimwa blieben bis Ende Januar unsere Gäste und lernten unsere Gemeinschaft kennen.

In einem Konventgespräch am 16. Januar tauschten wir uns über aktuelle Fragen unseres Gemeinschaftslebens und unserer Sendung als Missionsbenediktiner aus.

Abt Cosmas nahm am 17. Januar mit einigen Mitbrüdern an der Kundgebung für den Erhalt der Demokratie des Mescheder Bündnisses für Demokratie und Solidarität teil. Dort sprachen Vertreterinnen und Vertreter der Zivilgesellschaft, der politischen Parteien und der Kirchen, um gemeinsam ein Zeichen gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit zu setzen. Auch P. Prior Klaus-Ludger gab ein kurzes Statement ab.

Am 27. und 28. Januar war das Seniorat zu einer Klausurtagung in der Katholischen Akademie Schwerte.

Kerzenweihe

Am Fest der Darstellung des Herrn, im Volksmund auch „Maria Lichtmess“ genannt, findet das Konventamt mit Kerzenweihe und Lichterprozession um 17.45 Uhr statt. Herzliche Einladung!

Tischgespräch

Am Samstag, den 17. Februar, laden wir zu einem Tischgespräch zum hl. Valentin ein. Nach einem Empfang an der Klosterpforte um 18.15 Uhr beten wir die Vesper in der Abteikirche. Anschließend besteht die Gelegenheit, bei Speisen in der Abteigaststätte und Impulsen miteinander ins Gespräch zu kommen. Der Kostenbeitrag beträgt € 35,- (incl. Bewirtung). Eine Anmeldung ist im Gastbüro erforderlich.

Informationen

Weitere und aktuelle Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage www.koenigsmuenster.de

Geänderte Gottesdienstzeiten

2. Februar – Darstellung des Herrn

17.45 Uhr Konventamt mit Kerzenweihe und Lichterprozession

13. Februar

20.00 Uhr Vigil zur Eröffnung der Fastenzeit

14. Februar – Aschermittwoch

06.45 Uhr Laudes

17.45 Uhr Konventamt mit Austeilung des Aschekreuzes